

CAE EL GATO, OPERADOR DE LOS CHAPITOS

De acuerdo con fuentes federales, las autoridades confirmaron que 'El Gato' planeaba atentar contra instalaciones de procuración de justicia con explosivos

ADMITE ROCHA MOYA REVOCAR MANDATO

El Gobernador de Sinaloa, aseguró que podría someterse al mecanismo de la revocación de mandato, propuesto por el morenista Gerardo Fernández, presidente del Senado, tras recordar que el "el pueblo pone y el pueblo quita".

LA VOZ

DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar
Jueves 6 de Febrero de 2025

Año XXXVIII No. 13,707
Sabinas, Coahuila

POR PIEDRAS NEGRAS

Llegan a N. Rosita los primeros deportados

LOCAL / PÁG. 7



Los 35 mexicanos fueron enviados al albergue donde les entregará documentos para su identificación y les proporcionará una tarjeta del Banco del Bienestar

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Rinden homenaje a Claudio Bres Garza

El Gobernador Manolo Jiménez Salinas presidió la ceremonia donde se recordó al ex Comisionado para las Relaciones Bilaterales Coahuila-Texas

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Un grupo de aproximadamente 35 migrantes originarios de México fue deportado por la frontera de Piedras Negras al mediodía de este miércoles, siendo posteriormente en-

Aunque se trata de un grupo reducido, podría comenzar a incrementarse la deportación masiva por esta frontera de Eagle Pass y Piedras Negras.

viado al albergue de Nueva Rosita, Coahuila.

El autobús partió de la subdelegación del Instituto Nacional de Migración,

ubicada en el Puente Internacional 2, escoltado por elementos de la Guardia Nacional y de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, quienes acompañaron el traslado hasta el albergue.

Este primer grupo de migrantes deportados por esta zona será atendido en el albergue de Nueva Rosita, donde personal de la Secretaría del Bienestar los registrará, les entregará documentos para su identificación y les proporcionará

una tarjeta del Banco del Bienestar con 2 mil pesos para facilitar su regreso a su lugar de origen.

Aunque se trata de un grupo reducido, podría comenzar a incrementarse la deportación masiva por esta frontera de Eagle Pass y Piedras Negras.

Estos migrantes fueron detenidos en las redadas del Departamento de Inmigración de Estados Unidos, las cuales han generado descontento entre la comunidad latina.



El autobús partió de la subdelegación del Instituto Nacional de Migración, ubicada en el Puente Internacional 2, escoltado por elementos de la Guardia Nacional y de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



DEBUT SOÑADO

El delantero mexicano Santiago Gimenez debutó con el AC Milán, dio una asistencia y venció 3-1 a la Roma para avanzar a semifinales de Copa Italia

Abre paso a la IP la Reforma Energética

Empresarios coahuilenses podrían invertir en la generación de energía

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Con el avance de las leyes secundarias de la Reforma Energética se abre paso para que la Iniciativa Privada participe en la generación de energía, en donde



Alejandro Loya Galaz, Presidente de Canacindra.

Coahuila se puede ver beneficiado con el avance que se tiene en infraestructura y reservas energéticas con las que se cuenta.

Alejandro Loya Galaz, Presidente de Canacindra informó que en la entidad se cuenta con varios proyectos granjas solares listas para producir energía limpia.

Así mismo en el estado



El avance de las leyes secundarias de la Reforma Energética se abre paso a la IP.

se cuenta con uno de los principales yacimientos de Gas Shale, que podrían ser explotados para la generación de energía y que podría representar la generación de hasta 80 mil empleos.

Señaló que países como Alemania y Estados Unidos ya están iniciando con la explotación de este producto, ante la disminución de las reservas de gas natural y ya se cuentan con

tecnologías que disminuyen el impacto ambiental.

Es por eso que mencionó la importancia de iniciar con la explotación de este producto, lo que representa una oportunidad económica para el estado.

Con el avance que se tiene en la implementación de las leyes secundarias, se espera que se dé la oportunidad a los empresarios para participar en este sector.



DE LOS ESTADOS UNIDOS

LIBRA COAHUILA LA ADVERTENCIA DE INSEGURIDAD

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Coahuila se encuentra fuera del radar de las alertas de inseguridad que Estados Unidos emite a sus ciudadanos para que no visiten ciertas entidades de México, como resultado de las acciones que el Gobierno Estatal ha implementado para

mantener los índices de paz y seguridad en el estado.

A diferencia de otras entidades del país, Coahuila no figura en la lista de los estados a los que el Gobierno de Estados Unidos recomienda evitar viajar debido a la violencia e inseguridad, así lo informó Armando de la Garza Gaytán.

LOCAL / PÁG. 2

